



• الاسم : كاظم حمدان صدخان زاير البزوني

• اللقب العلمي: **مدرس دكتور**

• البريد الإلكتروني: kadhim.h.sadkhan@almaminuc.edu.iq

• موبايل: 07704662624

• الجنسية : عراقي

• مكان العمل: كلية المأمون الجامعة

البكالوريوس القانون القانون النهريين الحقوق 2015 الماجستير القانون الخاص القانون المدني النهريين الحقوق 2017 الدكتوراه القانون الخاص القانون المدني بغداد القانون 2022	• التعليم /المؤهلات الدراسية
تدريسي في العديد من الكليات الاهلية منذ سنة 2017 ومدرس القانون المدني في الجامعة العراقية	• الخبرة
• عدم سريان التقادم على الوحدات العقارية المسجلة/ مجلة كلية الحقوق جامعة النهرين/ 2016 • تطبيقات الاعتداء على حقوق الشخصية بواسطة النشر عبر مواقع التواصل الاجتماعي/ مجلة الحقوق جامعة النهرين 2017 • أساس المسؤولية التقصيرية عن أضرار كيانات الذكاء الاصطناعي/ مجلة كلية القانون والعلوم السياسية الجامعة العراقية 2021 • الشخصية القانونية لكيانات الذكاء الاصطناعي بين القبول والرفض/ مجلة كلية القانون جامعة كركوك 2023	• البحوث/الكتب

Al- MA 'MOON University College
14th Ramadan St. Baghdad Iraq
mobile:07810394441



كلية المأمون الجامعة
العراق / بغداد / شارع 14 رمضان
هاتف: 07810394441

<ul style="list-style-type: none">• Name: Kadhim hamdan sadkhan• The scientific title lecurer• E-mail: kadhim.h.sadkhan@almaminuc.edu.iq• Mobile: 07704662624• Nationality: : Iraqi• Place of work: Al- MA 'MOON University College		
		<ul style="list-style-type: none">• روابط المواقع البحثية العالمية
		<ul style="list-style-type: none">• اللغات



<ul style="list-style-type: none">• Educational Qualifications	<p>Bachelor's degree in Law, Al-Nahrain Law, 2015 Master's degree in private law, civil law, Al-Nahrain Law, 2017 Doctorate in private law, civil law, Baghdad law, 2022</p>
<ul style="list-style-type: none">• Experiences	<p>I have been teaching in several private colleges since 2017 and a civil law teacher at the Iraqi University</p>
<ul style="list-style-type: none">• Research/books	<ul style="list-style-type: none">• The statute of limitations does not apply to registered real estate units / Journal of the College of Law, Al-Nahrain University / 2016• Applications of assault on personal rights by publishing on social networking sites/Journal of Law, Al-Nahrain University 2017• The basis of tort liability for damages to artificial intelligence entities/ Journal of the College of Law and Political Science, Iraqi University 2021• The legal personality of artificial intelligence entities between acceptance and rejection / Journal of the College of Law, University of Kirkuk 2023
<ul style="list-style-type: none">• International research websites	
<ul style="list-style-type: none">• Languages	